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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 25.01.2021 CONVOCATA ALLE ORE 12.00 
 

O.D.G.: 
1. Presentazione nuovo responsabile della U.O. ‘attività per lo sport e il tempo libero’ 

dott. Federico Greco; 
2. Aggiornamenti; 
3. Approvazione verbali; 
4. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: il presidente Stefano Dell’Amico e i consiglieri Nives Spattini, Tiziana Guerra, 
Daniele Del Nero, Marzia Gemma Paita, Cristiano Bottici, Gianenrico Spediacci e Massimiliano 
Bernardi. 

Svolge le funzioni di segretaria verbalizzante Erika Evangelisti. 
Presenzia alla seduta il funzionario Federico Greco. 
La seduta ha inizio alle ore 12.05. 
Il presidente Dell’Amico, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e presenta il nuovo funzionario assegnato alla U.O. ‘attività per lo sport e il tempo libero’ dott. 
Federico Greco al quale dà la parola per illustrare l’attuale situazione per quanto riguarda la 
gestione dell’attività sportiva sul territorio comunale.  

Il funzionario Greco saluta i presenti e comunica che gli argomenti da trattare con riferimento 
alla gestione dello sport e del tempo libero presenti nel Comune di Carrara sono tanti, in 
particolare: per quanto concerne le palestre, una serie di attività non potranno essere svolte a 
causa della situazione di emergenza sanitaria in essere ma, poiché a breve ripartiranno i corsi di 
pallavolo e pallacanestro per le categorie di interesse nazionale, informa che si è provveduto a 
richiedere i nulla osta agli uffici provinciali tuttavia, alcuni tra quelli richiesti, non sono pervenuti 
bloccando il rilascio delle autorizzazioni definitive. Il funzionario rende noto che, per recuperare 
spazi disponibili, si è pensato di attivare un bando al fine di dare in gestione ad associazioni 
sportive alcune tra le aree utilizzabili con l’obbligo di offrire lezioni gratuite nel fine settimana a 
particolari categorie di utenti, come bambini e anziani. 

Il presidente Dell’Amico ritiene importante affrontare la questione delle piscine comunali. 
La consigliera Paita afferma che la Commissione 5^ ‘Pianificazione dell’Economia del Mare, 

Sviluppo Economico e Attività Produttive, Fund Raising, Servizi informatici e Innovazione 
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico delle Imprese (SUAP), Commercio’, di cui è 
presidente, ha affrontato in diverse sedute il problema delle piscine comunali comunicando che i 
lavori iniziati nella piscina coperta ubicata in Marina di Carrara si dovrebbero concludere a breve e, 
una volta terminati, inizieranno sulla piscina scoperta di Marina di Carrara mentre, per quanto 
riguarda la piscina di Carrara, sono stati stimati i costi da sostenere per un lavoro di 
ristrutturazione generale. Con riferimento al campo sportivo di Carrara, la consigliera dichiara che 
sono state acquistate idonee attrezzature al fine di renderlo idoneo allo svolgimento di alcune 
manifestazioni sportive che, in passato, non era possibile eseguire mentre informa che, per l’area 
fitness, l’obiettivo è quello di riqualificare, in tempi opportuni, l’area esterna. 

Il funzionario Greco rende noto che sono state acquistate attrezzature per il campo scuola 
sostenendo un costo di circa 17.000 euro mentre per l’area fitness è stata fatta una perizia per i 
lavori di riqualificazione impegnando tale somma in apposito capitolo di spesa. 

Il presidente Dell’Amico chiede se, in attesa dell’apertura della piscina di Marina di Carrara, 
ci sia un accordo con la piscina di Massa.  

Il funzionario Greco risponde che l’accordo con la piscina di Massa dovrebbe essere scaduto 
il 31 dicembre 2020, ma si riserva di verificare.  
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Il presidente Dell’Amico domanda se i servizi di sanificazione siano stati affidati a una ditta 
esterna. 

Il funzionario Greco risponde che i servizi di sanificazione sono stati affidati esternamente a 
una società che lascerà apposite certificazioni. 

La consigliera Spattini chiede se l’attività di sanificazione venga svolta anche nelle scuole 
della Provincia di Massa Carrara. 

Il funzionario Greco risponde che la questione della sanificazione sarà affrontata nel 
momento in cui verrà firmata la convenzione per l’assegnazione degli spazi precisando che l’I.I.S. 
Zaccagna-Galilei ha negato l’utilizzo delle palestre, in particolare la palestra dell’Istituto Zaccagna 
è in attesa del nulla osta strutturale da parte della Provincia di Massa Carrara. 

Il consigliere Bottici dà il benvenuto al nuovo funzionario auspicando che, riprendendo in 
mano le questioni sospese, si possa intervenire per migliorare la gestione degli impianti e delle 
attività sportive che riguardano il territorio di Carrara. 

Il consigliere Spediacci condivide quanto espresso dal conigliere Bottici considerando 
l’importanza di affrontare, in tempi opportuni, le diverse problematiche presenti in tale ambito. 

Il consigliere Bernardi saluta il nuovo funzionario e coglie l’occasione per rimarcare il ritardo 
sulla conclusione dei lavori che hanno riguardato la piscina di Marina di Carrara invitando 
l’Amministrazione a porre particolare attenzione sul contenuto delle notizie pubblicate per evitare 
di dare informazioni non attendibili. 

La consigliera Paita informa che i lavori di ristrutturazione svolti nella piscina di Marina di 
Carrara sono stati conclusi in lieve ritardo da parte della ditta affidataria a causa dell’emergenza 
COVID 19 e ricorda al consigliere che le piscine comunali non sono, comunque, accessibili ai 
cittadini in quanto, in base alle nuove disposizioni normative, sono usufruibili solo da chi pratica 
attività agonistica. 

Il presidente Dell’Amico ringrazia il funzionario Greco per quanto esposto nella riunione 
odierna facendo presente che, appena sarà reso possibile, verranno svolti eventuali sopralluoghi 
per verificare lo stato dei lavori e l’attuale situazione degli impianti sportivi comunali. Il Presidente, 
prendendo atto di quanto emerso, dichiara chiusa la seduta alle ore 12.40. 

 
Il Presidente       La segretaria verbalizzante 
F.to Stefano Dell’Amico    F.to Erika Evangelisti  

  


